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Ecole Saint-Etienne - annexe Saint Joseph 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
          
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

L’école vue par Tim ( 7ème E. )  
Le Club Informatique 
Une belle équipe !       
La classe de mer des  8ème lilas    
Partage Maroc                       
L’inauguration                        
Trois petites notes de musique    
En passant le pont                  
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dessin de Tim 7èmeEmeraude 

Le Club Informatique est né il y a quelques 
semaines. Les enfants qui participent à cette 
activité ont réalisé pour vous ce premier 
journal de l’Ecole. Ils sont allés interviewer 
certains d’entre vous – enfants ou adultes - . 
Si vous aussi avez envie de communiquer sur 
une activité que vous pratiquez, sur un projet 
que vous réalisez, sur une sortie que vous 
avez faite ou que vous préparez : faites leur 
savoir. 
Tout comme vous avez une boîte aux lettres 
de classe, les jeunes journalistes du Club ont 
la leur : club.informatic@laposte.net   
Nous lirons avec attention le courrier des 
lecteurs. 
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Nous sommes allés interroger les 8èmes Lilas de retour de leur classe de mer. Ils étaient 
partis 10 jours, avec les 8èmes Corail, sur l’Île d’Yeu.  
Le voyage s’est fait en car jusqu’à Nantes puis par bateau jusqu’à l’île. Sur place, ils ont 
fait des visites à pieds ou en vélo, ils sont allés faire la  pêche à pieds. Ils ont aussi fait 
du bateau : ils ont eu des cours de catamaran. 
Ils ont beaucoup appris sur la mer et ses environs.  
Les piques-niques dans la nature étaient sympas et le Centre d’Accueil vraiment bien. Ces 
dix jours de classe de mer leur ont beaucoup plus, ils en parlent encore maintenant. 
Beaucoup de leurs activités cette année seront sur le thème de la Mer. En ce moment, 
par exemple,  ils lisent un livre : « Classe de mer » de ..…..  
Leur album photos nous donne envie d’y aller aussi. Au tour des prochaines 8èmes dans un 
an ? 
 
de Richard et Paul 

Le 12 octobre à l’Île d’Yeu 

Le 12 octobre à Saint Joseph 
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      …le samedi 12 octobre 2002, les bâtiments de l’Ecole Saint Joseph ( annexe du 
Collège Saint Etienne) ont été inaugurés.  
Ce samedi sans classe il y avait beaucoup d’élèves dans la cour toute neuve ! Ils 
étaient là avec leurs parents, et toutes les institutrices avec Isabelle Schuler notre 
directrice. Sur l’estrade ont parlé : Madame le Maire de Strasbourg, Fabienne 
Keller, l’Evêque Monseigneur Doré , … 
Tous ensemble nous avons chanté, dans les 2 langues : 

J’apprends l’allemand  / Et moi le français 
C’est bien plus marrant / Quand on peut se parler ! 

J’ai plein de copains / De l’autre côté du Rhin 
Que c’est chouette / Et bien la langue du voisin ! 

A la fin des discours l’Evêque nous a bénis ainsi que l’école et il y a eu un grand 
lâcher de ballons. 
Après nous pouvions voir l’exposition de photos qui rappelait les bâtiments autrefois 
( notre école est toute neuve mais les bâtiments sont anciens ; ils sont même classés 
monuments historiques !) ou pendant les travaux. Les visiteurs ont pu voir les classes 
ouvertes ce jour-là. Enfin nous sommes allés prendre un apéritif. 
        Aude-Sixtine et Caroline 

 
 
 
 
Il y a un an, des parents d’élèves sont venus chez la directrice ; ils avaient envie d’apporter une aide à des 
habitants du Maroc. Ils avaient créé une association pour pouvoir rassembler de l’argent, afin d’aider un 
village à creuser un puits.  
 
La directrice, qui trouva l’idée de partage intéressante, leur dit qu’elle ne voulait pas faire une collecte 
d’argent dans l’école mais leur demanda s’il n’y aurait pas, au Maroc, une école que les enfants de « St 
Etienne » pourraient aider directement. 
 
Ainsi est née cette « Action de l’Avent » pour rassembler des affaires scolaires : stylos (à encre), feutres, 
crayons de couleurs, papier, gommes, ciseaux, tailles-crayons, règles, cahiers, trousses, classeurs, sacs 
(remplis)etc…... des stylos publicitaires (appel aux papas et aux mamans)… 
 
En quelques semaines certaines classes ont déjà rempli quelques cartons !! 
Au mois d’avril 2003, l’opération sera recommencée pour le Carême. Pendant les vacances de Pâques, 
des parents de l’association, des institutrices de notre école, iront au Maroc pour apporter ces affaires. 
Au retour, nous découvrirons les photos de cette expédition… 
        Marine, Julie, Lisa 

Vous avez aimé ce journal ? Ecrivez-nous 
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Pendant que nous réalisons le journal de l’Ecole, un autre groupe fait 
de la musique avec Monsieur Hulard. Notre groupe est allé les 
interroger pour vous. 

- Comment se passe la séance ?  
- Elle se passe très bien. Il y a des enfants de toutes les classes. 
- Est-ce que certains d’entre eux connaissent déjà un peu la 

musique ? 
- Pour la plupart c’est leur première année de musique. 
- Quels instruments utiliser-vous ?  
- Des métallophones avec des lames en métal, des xylophones 

avec des lames en bois, des triangles et des woodblocks. 
- De quelle façon apprenez-vous la musique aux enfants ? 
- Par de petites chansons accompagnées de musique. Chacun est 

tour à tour chanteur ou musicien. 
- Est-ce  qu’il y a des enfants qui veulent devenir musiciens ?  
10 ont répondu : « Oui ». 8 sont là pour le plaisir d’apprendre 
simplement la musique. 2 ont dit être là, obligés par leurs parents. 

Denis 
Hugo 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
Zu Fuß oder mit dem Bus, ist man in ein par Minuten in Deutschland (in Kehl). Kehl ist 
eine kleine Stadt an der Grenze zu Frankreich. Sie liegt wie Straßburg am Rhein, 
weshalb man auf ihrer Rheinpromenade wunderbare Spaziergänge machen kann. Sie hat 
auch eine große Bibliothek, in der man Bücher aller Art findet. Im Moment ist ein 
kleiner Weihnachtsmarkt in der Fußgängerzone. Ein großer Weihnachtsbaum steht in 
der Mitte des Markts. In der Stadthalle werden immer wieder  Theater oder andere 
Stücke vorgeführt. Es gibt einen  kleinen Bahnhof viele Restaurants und Cafes. 
 
            Caroline 


